

70 ans et le regard porté vers l'avenir...

Pour marquer cet anniversaire, partout en France, MGEN organise des évènements pour ses adhérents sur des thèmes tels que la protection sociale, la santé, la médecine, le métier d'assureur, l'éducation, la recherche, la culture, la jeunesse et le sport, l'environnement. Les intervenants sollicités dans tous les départements, experts dans ces domaines, sont des mutualistes MGEN.

Dans notre département :

Conférence-débat tout public

Jeudi 1^{er} juin 2017 de 18h à 20h30

Salle Rabelais à Montpellier

Handicap compensé ou Homme augmenté... Quel avenir pour l'audition à l'horizon 2030 ?

Intervenant : Jean-Luc Puel

Professeur Université de Montpellier

Directeur de l'Institut des Neurosciences de Montpellier

« Parmi les 5 sens, l'audition est le principal moyen de communication entre les êtres vivants et leur environnement. Elle a permis le développement du langage oral, étape clé des interactions sociales, de la transmission des savoirs et des progrès de l'humanité.

Depuis l'invention du cornet acoustique jusqu'aux appareils auditifs que l'on glisse discrètement dans l'oreille, l'homme n'a cessé d'innover pour compenser le handicap auditif. Dans les années 80, on invente l'implant cochléaire, véritable oreille électronique implantée chirurgicalement dans l'oreille interne.

L'homme bionique n'est plus de la science-fiction. Aujourd'hui, tous les appareils auditifs disposent d'une technologie sans fil (Bluetooth ou Wifi). Dans un futur proche, ces dispositifs permettront de mesurer la fréquence cardiaque, la pression artérielle, de détecter les chutes et d'alerter un centre de surveillance médicale.

Comme la procréation assistée et la génétique, toutes ces innovations devront s'accompagner d'une réflexion sur les notions de Handicap Compensé et d'Homme Augmenté, en privilégiant les relations sociales comme source de progrès humain ».